

Feria de Diego de Almagro: Carabineros incautó más de dos mil cajetillas de cigarrillos de contrabando

Efectivos de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros de San Felipe, realizó un importante procedimiento en la Feria de Diego de Almagro durante el pasado domingo,

• **Personal de la Sección de Investigación Policial realizó procedimiento con dos personas detenidas.-**

instancia en la que lograron la incautación de más de dos mil cajetillas de cigarrillos de contrabando, las que eran comercializadas de

manera ilegal en el lugar.

El comisario de Carabineros, mayor **Jorge Guzmán**, señaló que «*el día domingo, personal de la Sección de Investigación Policial de la Segunda Comisaría de San Felipe, logra un importante decomiso de cajetillas de contrabando, son cerca de 2.198 cajetillas de contrabando que fueron recuperadas. Con esto, el delito está asociado a la interna-*



Más de dos mil cajetillas de cigarrillos de contrabando se incautaron en la Feria de Diego de Almagro.

ción ilegal de esta mercancía, considerando que no pasa por ningún filtro del Ministerio de Salud, por tanto, no se sabe de la procedencia y la calidad del cigarrillo que se está vendiendo».

En cuanto al delito que se genera en este caso propiamente tal, Guzmán explicó que «*son delitos de fiscalización*

a la salubridad pública, desde este punto de vista, es un importante decomiso, hubo dos personas detenidas que pasan a control de lito de contrabando aduanero, en espera de que el Ministerio Público dicte la sentencia».

Uno de los aprehendidos tiene antecedentes por el mismo delito, por lo

que se realizan diligencias para poder establecer además la procedencia de estos cigarros, «*uno de ellos tiene antecedentes previos, claramente se ve que son personas organizadas, hay una cadena de su ministros, los ingresan por distintas partes del país para luego trasladarlas a las ferias libres»*, cerró.

ORACIÓN A SAN JUDAS TADEO.- Patrón de los casos difíciles, ¡oh, gloriosísimo Apóstol San Judas Tadeo! Siervo fiel y amigo de Jesús, con el nombre del traidor que entregó a nuestro querido Maestro en manos de sus enemigos; ésta ha sido la causa de que muchos os hayan olvidado, pero la Iglesia os honra e invoca universalmente como patrón de los casos difíciles y desesperados. Rogad pro mí, que soy tan miserable y haced uso, os ruego, de ese privilegio especial a vos concedido de socorrer visible y prontamente cuando casi se ha perdido toda esperanza. Venid en mi ayuda en esta gran necesidad para que reciba los consuelos y socorros del cielo en todas mis necesidades, tribulaciones y sufrimientos, particularmente (haga aquí la súplica que desee obtener, con fe y devoción, y repita esta oración durante 9 días, prometiendo publicarla en el 8º día y por difícil e imposible, se le concederá). Y para que bendiga a Dios con vos y con todos los escogidos por toda la eternidad. Amén

G.G.